

ほけんだより 2 がっごう 月号

茨城県立日立工業高等学校 定時制

今年度最後のテストも終わり、ほっとしていることだと思います。新年度まであと少し。気を抜かずに、元気に学校生活を送っていきましょう。

～新型コロナウイルス感染症の対応について～

茨城県全域2月20日まで『まん延防止等重点措置』実施中

緊急メールでお知らせのとおり、本校でも1月中旬より、陽性者や濃厚接触者が出ています。現時点での学校での対応をお伝えします。しかし、国や県の方針も流行状況に応じて変化しております。大きな変更がありましたら、再度お伝えします。ご理解、ご協力よろしくをお願いします。

【濃厚接触者の範囲】

- ①長時間、感染者と接触があった者
 - ②感染者のくしゃみや、つば等の飛沫に直接接触した可能性が高い者
 - ③1メートル以内でマスクなしで15分以上会話した者
- (現在学校内の濃厚接触者については、保健所の業務が逼迫しているため、学校で特定することになっています。不明な点などは保健所に相談しています。)
- …具体的には(2/9現在)…
- 1 学校では、感染者の行動歴を聞き取り、接触のあった生徒の中から濃厚接触者に該当する生徒を特定しています。
 - 2 濃厚接触者となる生徒には、学校から連絡します。
 - 3 濃厚接触者のうち、無症状の生徒には、概ね7日間の自宅待機をお願いしています。
 - 4 濃厚接触者のうち、症状がある生徒には、医療機関の受診を勧めています。



参考:主に茨城県教育委員会 HP「新型コロナウイルス感染症関連情報(教育関係)」より

にぎればこぶし ひらけばてのひら

手は、固く握れば拳となり、人に害を与える武器になる。
しかし、開けば握手をしたり頭をなでたりできる優しさが持てる――。

…という意味のことわざです。いずれも同じ、人間の手。使い方によっては全く逆の効果があります。言葉も同じ。大きな声で応援すると相手を励ますことができます。逆に心ないひとは相手を落ち込ませてしまい、取り返しのつかないことになる場合もあります。使い方次第で姿を一変させる「言葉」。今日のあなたは、どんな言葉を友だちにプレゼントできましたか？



【お願い】

- 生徒本人が濃厚接触者になったり、PCR 検査を受ける場合には、必ず学校にご連絡ください。その際は、検査結果が判るまで自宅待機をお願いします。(欠席扱いにはなりません。)
- 家族(同居している)が PCR 検査を受けることになった場合も、学校にご連絡ください。生徒本人の場合と同様、検査結果が出るまで念のために自宅待機をお願いします。
- 保健所より指示があった場合は、その内容を学校にもお知らせください。
- 感染者を詮索したり、不確実な情報を拡散したりすることのないよう、また、偏見や差別的な発言等が生じるとこのないよう、お願いします。(個人のプライバシーに係る問い合わせには応じることができません。)